

denominada «Instituto de Ecología Social», instituida y domiciliada en Sevilla, calle Júpiter, 15 Local 5.G.

ANTECEDENTES DE HECHO

Primero: La Fundación fue constituida en Escritura Pública de fecha 23 de noviembre de 1992, con número de protocolo 3.719, del Notario don Antonio Jaén Bonilla, modificada con fecha 28 de julio de 1994, con número de protocolo 1.371 del Notario don Bartolomé Martín Vázquez, ambos del Ilustre Colegio de Sevilla, figurando como fundadores don José García Rey y otros.

Segundo: Tendrá por objeto fundacional el estudio de las soluciones a los problemas medioambientales y en las necesidades existentes derivadas de la crisis ecológica, mediante la impartición de cursos, charlas, conferencias, etc.

Tercero: El patrimonio inicial de la Fundación, según consta en la Escritura de Constitución, se eleva a 1.000.000 ptas. (un millón de pesetas), que se encuentra depositada en Entidad Bancaria.

Cuarto: Los beneficiarios serán aquellas personas que por su formación, profesión o dedicación tengan relación directa o indirecta con el medio ambiente.

Quinto: El Gobierno, representación y Administración de la Fundación se confía a un Patronato que está compuesto por las siguientes personas físicas:

Presidente: Don Armando Cáceres Expósito.
 Vicepresidente: Don José García Rey.
 Secretario: Don Félix Cervera Gragera.
 Tesorero: Don José Carlos Pérez Bonilla.
 Vocales: Don José Ayala Jiménez. Doña Fátima Rodríguez Barrera.
 Aceptan todos sus respectivos cargos.

Vistos: La Constitución Española, el Estatuto de Autonomía de Andalucía, la Ley 30/94 de 24 de noviembre de Fundaciones, el Decreto 2930/72 de 21 de julio que aprueba el Reglamento de Fundaciones, el Real Decreto 1762/79 de 29 de junio por el que se delimitan las competencias de los Ministerios de Educación y de Universidades e Investigación y de Cultura en materia de Fundaciones Culturales privadas y Entidades análogas, y demás normas de general y pertinente aplicación.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero: Esta Consejería tiene asignada, en virtud del Decreto 42/83 de 9 de febrero del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, las competencias que en materia de Educación se traspasaron por Real Decreto 3936/82 de 29 de diciembre y en particular sobre las Fundaciones docentes que desarrollen principalmente sus acciones en Andalucía, ejerciendo en consecuencia el Protectorado sobre las de esta clase.

Segundo: Se han cumplido en la tramitación del expediente todos los requisitos considerados esenciales por la Ley 30/94 de 24 de noviembre de Fundaciones, el Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas y que el contenido de su Carta Fundacional y sus Estatutos se ajustan a Derecho, procede el reconocimiento del interés público de sus objetivos, la clasificación de sus fines como de promoción de actividades docentes y la inscripción en el pertinente Registro de Fundaciones Docentes.

En consecuencia, y en atención a los hechos y fundamentos de Derecho hasta aquí desarrollados, esta

Consejería de Educación y Ciencia, visto el preceptivo informe del Gabinete Jurídico de la Consejería de la Presidencia, resuelve:

Primero: Reconocer el interés público de la Entidad, clasificar sus actividades como de promoción e inscribir como Fundación Docente Privada en el correspondiente Registro a la Fundación denominada «Instituto de Ecología Social»; con domicilio en Sevilla, calle Júpiter, 15 Local 5.G.

Segundo: Aprobar sus Estatutos, el Presupuesto de Ingresos y Gastos y la Memoria de Actividades para el primer ejercicio económico.

Tercero: Confirmar en sus cargos a los miembros del Patronato de la Fundación, cuyos nombres se recogen en la Carta Fundacional y que se relacionan en el quinto antecedente de hecho de esta Resolución.

Sevilla, 12 de abril de 1995

INMACULADA ROMACHO ROMERO
 Consejera de Educación y Ciencia

ORDEN de 18 de abril de 1995, por la que se reconoce, se clasifica e inscribe en el Registro de Fundaciones Privadas la denominada Fundación Universidad-Empresa de Córdoba, de Córdoba.

Visto el expediente de reconocimiento, clasificación e inscripción en el Registro de Fundaciones Docentes, de la denominada «Fundación Universidad-Empresa de Córdoba» I, instituida y domiciliada en Córdoba, en el Campus Agroalimentario Científico Tecnológico de Rabanales.

ANTECEDENTES DE HECHO

Primero: La Fundación fue constituida en Escritura Pública de fecha 10 de febrero de 1984, con número de protocolo 304, del Notario don José Manuel Rodríguez Poyo-Guerrero, y modificada por escritura de fecha 14 de febrero de 1995, con número de protocolo 364, del Notario don Paulino Angel Santos Polanco, ambos del Ilustre Colegio de Sevilla, figurando como fundadores el Excmo. Sr. don José Peña Martínez, Rector Mgfc. de la Universidad de Córdoba y otros.

Segundo: Tendrá por objeto fundacional el establecimiento y desarrollo del diálogo y la comunicación entre la Universidad y la Empresa, promoción y fomento de toda clase de estudios e investigaciones, publicar y editar libros acerca de los temas y cuestiones relacionadas con sus fines, organizar conferencias y reuniones, etc.

Tercero: El patrimonio inicial de la Fundación, según consta en la Escritura de Constitución, se eleva a 2.150.000 ptas. (dos millones ciento cincuenta mil pesetas), y se encuentra depositada en Entidad Bancaria.

Cuarto: Los beneficiarios serán los alumnos y profesores de la Universidad de Córdoba, las empresas o personas que actúen en el ámbito territorial de esta provincia y que estén interesadas en los trabajos y fines de la Fundación.

Quinto: El Gobierno, representación y Administración de la Fundación se confía a las siguientes personas físicas:

Presidente: Don José Luis Vilches Quesada.
 Vicepresidente: Don Amador Jover Moyano.
 Vocales:

Don Rafael Vallejo Rodríguez.
 Don Patricio Godino Sánchez.
 Don Fernando Castro González de Canales.
 Don José Calzado Teruel.
 Don Miguel Castillejo Gorráiz.
 Don Alfonso Castilla Rojas.
 Don Ricardo López Crespo.

Primaria, Educación Especial y transitoriamente Educación Preescolar y Educación General Básica. (BOJA núm. 123, de 5.8.94).

Advertidos errores en el Anexo de la disposición de referencia, a continuación se transcriben las oportunas rectificaciones:

Aceptan todos sus respectivos cargos.

Vistos: La Constitución Española, el Estatuto de Autonomía de Andalucía, la Ley 30/94 de 24 de noviembre de Fundaciones, el Decreto 2930/72 de 21 de julio que aprueba el Reglamento de Fundaciones, el Real Decreto 1762/79 de 29 de junio por el que se delimitan las competencias de los Ministerios de Educación y de Universidades e Investigación y de Cultura en materia de Fundaciones Culturales privadas y Entidades análogas, y demás normas de general y pertinente aplicación.

En la página 9.843, columna derecha, Municipio: Roquetas de Mar; localidad: El Solanillo; Código de Centro: 04602171, donde dice: «Creaciones: 1 unidad de Primer Ciclo/C. Medio, 1 unidad de Ciclo Superior, 1 Maestro Filología Inglés, 1 Maestro Ciencias Sociales, 1 Maestro Educación Física»; debe decir: «Creaciones: 2 unidades de Ciclo Superior, 1 Maestro de Prim. Ciclo/C. Medio, 1 Maestro Filología Inglés». Quedando su composición resultante: 1 unidad de Infantil/Preescolar, 1 Maestro de Infantil/Preescolar, 2 unidades de Prim. Ciclo/C. Medio, 3 unidades de Ciclo Superior, 4 Maestros de Prim. Ciclo/C. Medio, 1 Maestro Filología Inglés, 1 Maestro de Educación Musical.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero: Esta Consejería tiene asignada, en virtud del Decreto 42/83 de 9 de febrero del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, las competencias que en materia de Educación se traspasaron por Real Decreto 3936/82 de 29 de diciembre y en particular sobre las Fundaciones docentes que desarrollen principalmente sus acciones en Andalucía, ejerciendo en consecuencia el Protectorado sobre las de esta clase.

En la página 9.868, columna izquierda, Municipio: Jerez de la Frontera; localidad: Jerez de la Frontera, Código de Centro: 11006425, donde dice: «Supresiones: 2 unidades de Prim. Ciclo/Ciclo Med., 1 unidad de Ciclo Superior, 2 Maestros Prim. Ciclo/Ciclo Med., 1 Maestro Matemáticas/C. Natural.»; debe decir: «Supresiones: 2 unidades de Prim. Ciclo/Ciclo Med., 1 unidad de Ciclo Superior, 2 Maestros Prim. Ciclo/Ciclo Med., 1 Maestro de Filología Castellana». Quedando su composición resultante: 10 unidades Prim. Ciclo/Ciclo Med., 9 unidades de Ciclo Superior, 11 Maestros Prim. Ciclo/Ciclo Med., 2 Maestros Filología Inglés, 1 Maestro Filología Francés, 4 Maestros Matemát./C. Natural., 2 Maestros Ciencias Sociales, 1 Maestro Educación Física, 1 Unidad/Maes. Apoyo Integr. P.T.

Segundo: Se han cumplido en la tramitación del expediente todos los requisitos considerados esenciales por la Ley 30/94 de 24 de noviembre de Fundaciones, el Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas y que el contenido de su Carta Fundacional y sus Estatutos se ajustan a Derecho, procede el reconocimiento del interés público de sus objetivos, la clasificación de sus fines como de promoción de actividades docentes y la inscripción en el pertinente Registro de Fundaciones Docentes.

Sevilla, 20 de marzo de 1995

En consecuencia, y en atención a los hechos y fundamentos de Derecho hasta aquí desarrollados, esta Consejería de Educación y Ciencia, visto el preceptivo informe del Gabinete Jurídico de la Consejería de la Presidencia, resuelve:

CORRECCION de errores de la Orden de 14 de febrero de 1995, por la que se concede la participación en el programa educativo Escuelas Viajeras de 1995. (BOJA núm. 41 de 15.3.95).

Primero: Reconocer el interés público de la Entidad, clasificar sus actividades como de promoción e inscribir como Fundación Docente Privada en el correspondiente Registro a la Fundación denominada «Fundación Universidad-Empresa de Córdoba», con domicilio en Córdoba, en el Campus Agroalimentario Científico Tecnológico de Rabanales.

Advertido error en el Texto del Anexo de la Orden citada, se transcribe la oportuna rectificación:

Segundo: Aprobar sus Estatutos, el Presupuesto de Ingresos y Gastos y la Memoria de Actividades para el primer ejercicio económico.

En la página 2.181, donde dice:

Nombre centro	Localidad	Ruta	Fechas
C.P. San Sebastián	Alhaurín Torre	Madrid	14-20
	-MA-		Noviembre

Debe decir:

Nombre centro	Localidad	Ruta	Fechas
C.P. San Sebastián	Alhaurín Torre	Soria	14-20
	-MA-		Noviembre

Sevilla, 20 de marzo de 1995

Sevilla, 18 de abril de 1995

INMACULADA ROMACHO ROMERO
 Consejera de Educación y Ciencia

CONSEJERIA DE CULTURA

CORRECCION de errores en la Orden de 25 de julio de 1994, por la que se modifican Centros Públicos que imparten Educación Infantil, Educación

RESOLUCION de 20 de diciembre de 1994, de la Delegación Provincial de Sevilla, por la que se hace pública relación de subvenciones concedidas al amparo de la Orden que se cita.